

Frauenpower auf der Deelee

📅 Montag, den 23. Januar 2012 um 08:52 Uhr | 👤 Geschrieben von: bm,ws | 📄 🖨️ ✉️

Deele Brosen startet mit Fortezza ins Jahr 2012



Brosen. Am Samstag, den 14. Januar spielte auf der Deelee Brosen abends um 20:00 Uhr das weibliche Quartett Fortezza. Den vier Frauen war von der ersten Minute an die Freude an der Musik anzumerken. Das zahlreiche Publikum ließ sich begeistern und erfreute sich an den melodischen Stücken aus einer Mischung aus Rock, Pop und Folk. Sandra Faryn (Gesang und Gitarre), Katrin Remmert (Gitarre), Gerlind

Müller (Bass) und Anette Klee (Schlagzeug) zeigten ein buntes und abwechslungsreiches Musikprogramm, frisch und locker vorgetragen. Für Fortezza war es das erste Auftreten auf der Broser Deelee und für den Veranstalter, den Kulturverein Deelee Brosen, ein gelungener Start in das neue Jahr.